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（様式第４号）    上田市国民健康保険運営協議会  会議概要 

 

１ 審議会名  第 2 回上田市国民健康保険運営協議会  

２ 日  時  令和 5 年 1 月 19 日（木） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 30 分まで  

３ 会  場  上田市役所 2 階 202・203 会議室 

４ 出 席 者  宮川直会長、新田さやか副会長、窪田善雄委員、飯島久子委員、宮下暢夫委員、 

斉藤拓康委員、高見澤勇委員、合葉雅彦委員、千葉康浩委員、井口弥寿彦議員、 

浅倉俊樹委員、内川佳子委員、西澤初江委員、渋沢俊道委員、橋詰美穂子委員 

５ 市側出席者 上田市長、室賀健康こども未来部長、小須田健康推進課長、坂口国保年金課長、 

戸谷保健予防担当係長、朝日国民健康保険担当係長、西澤国民健康保険担当係長、 

佐口保険事業係長、尾島国民健康保険担当主査、近藤国民健康保険担当主事 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開    

７  傍聴者   ０名    記者   ３名 

８ 会議録作成年月日 令和 5 年 1月 23 日 

 

協 議 事 項 等 

１ 開会（事務局） 

  

２ あいさつ（市長） 

 

３ 新委員の紹介（事務局） 

 

４ 諮問（市長） 

 

５ 会議録署名人の指名 

宮川会長から、橋詰委員と西澤委員の 2 名を会議録署名人に指名 

 

６ 議事 

（１） 諮問内容の説明（事務局：資料により説明） 

（２） 質疑等 

委 員：新型コロナウイルスが２類から５類に変更になった場合、事業費納付金及び医療給付費に影響が

出てくるのか。 

事務局：まだ国から情報が示されていないが、令和 5年度については、県から示された事業費納付金を 

    支払えば、保険給付として、県から上田市に支払われるため、影響はないと考えています。 

委 員：応能・応益割とは何か。 

事務局：応能割は、所得割のことで、応益割は、均等割・平等割のことです。 

委 員：県が示した標準保険料率に令和 5年度は近づいたといえるのか。 

事務局：令和４年度に税率を引き下げ、令和５年度についても据え置きとしたいと考えているため、県が

示した標準保険料率には近づいていません。 

委 員：市町村向けの公費が減っていて、加入者も減っていく中で、今後、保険料に影響あるか。 

事務局：市町村向けの公費は、収入が少ない方に対しての軽減分について、国から補填されるものであり、

減税をしてしまうと、それに伴い、公費も減少するものです。被保険者への影響に関しては、事

業費納付金が増加すれば、保険料を上げていかなければならない可能性もありますが、そうなら

ないためにも、基金を活用しながら、被保険者の方に急激な負担とならないよう努めてまいりま

す。 

    （質問終了） 
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会 長：諮問の内容に関して、事務局案を承認してよろしいですか。 

    （賛成多数で議決） 

会 長：答申書についても、私と事務局の方で纏めてよろしいですか。 

    （賛成多数で議決） 

 

６ その他 

（1）今後の日程についての説明（事務局：資料により説明） 

・審議終了により次回会議は開催しない 

 

７ 閉会（事務局） 

 

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、１週間以内に行政改革推進室へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


